

Pasilog Pimpin Pemeriksaan Randis Anggota Kodim 0716/Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.GO.WEB.ID

May 23, 2023 - 20:42



Kegiatan yang melibatkan anggota staf logistik, Unit inteldim dan provost, dalam kegiatan pengecekan tidak di temukan kendaraan dan kelengkapan surat-surat yang bermasalah

DEMAK - Pemeriksaan rutin kendaraan dinas anggota Koramil jajaran Kodim 0716/Demak yang di pimpin Pasilog Kapten Cba Haryono didampingi Staflog dan Staf Intel yang melaksanakan pemeriksaan kendaraan dinas (randis) secara rutin yang digunakan oleh anggota Kodim dan Babinsa bertempat di halaman Makodim 0716/Demak jl. Kyai Singkil No. 1 Demak, Rabu (24/05/2023).

Dengan menghadirkan seluruh kendaraan dinas dilakukan langsung Pasilog Kodim 0716/Demak memeriksa kelengkapan kendaraan bermotor dinas yang dipakai anggotanya. Pengecekan secara berkala itu merupakan Gaktib (Penegakan Ketertiban) dalam satuan yang bertujuan membudayakan disiplin dan tertib berlalu-lintas bagi para prajurit dan PNS di lingkungan Kodim



Pemeriksaan yang dilakukan dalam segi fisik berupa kesiapan kendaraan dan kelengkapan kendaraan serta kelengkapan administrasi pengguna randis antara lain BNKB dan SIM TNI yang harus dimiliki oleh pemegang randis.

Pasilog Kodim 0716/Demak Kapten Cba Haryono yang melaksanakan pengecekan randis ini untuk memastikan randis siap digunakan dan juga pemegang randis layak untuk digunakan randisnya serta kelengkapan surat – surat kendaraannya” ucap Pasilog.

Kegiatan yang melibatkan anggota staf logistik, Unit inteldim dan provost, dalam kegiatan pengecekan tidak di temukan kendaraan dan kelengkapan surat-surat yang bermasalah, namun demikian Pasilog tetap mengingatkan untuk pemegang randis agar melihat masa berlakunya surat – surat yang dimiliki agar tetap lengkap dan nyaman saat menggunakan randis.

” Tugas kami secara preventif mencegah terjadinya kerugian materiil serta personel, kesiapan randis merupakan modal utama Babinsa dalam melaksanakan tugas sehari – hari,” tegas Kapten Cba Haryono.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak